

05.05.2014 – 13:05 Uhr

## auto-suisse: Reprise des ventes de voitures

Berne (ots) -

La situation relative aux ventes de véhicules neufs s'est sensiblement améliorée: en avril, la baisse s'élevait à seulement 2,1 pour cent, ce qui représente à peine 600 unités par rapport au même mois de l'année précédente; le recul cumulé a été réduit de 4,7 à 3,9 pour cent comparé au mois précédent (- 3950 unités).

Le Président d'auto-suisse, Max Nötzli, commente cette évolution dans les termes suivants: «Le vent semble gentiment tourner. Nos membres et leurs concessionnaires de marque se trouvent toujours en bonne voie et nous envisageons les prochains développements avec confiance.» Il convient en outre de signaler que les modèles à traction intégrale sont toujours très demandés, les ventes de véhicules diesel ont cependant légèrement baissé.

Les chiffres en détails répertoriés par marques sont disponibles sous [www.auto-schweiz.ch](http://www.auto-schweiz.ch).

Contact:

Max Nötzli, Président  
T 031 306 65 65  
[m.noetzli@auto-schweiz.ch](mailto:m.noetzli@auto-schweiz.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100755431> abgerufen werden.